

**2ª REUNIÓN NACIONAL DE VESPINO MURCIA, DEL 17 AL 19 DE ABRIL**

## S.O.S. Salvemos el Vespino

Fue el aventurero y líder vespintero Valentín Salvador quien nos empujó suavemente a que la Segunda Reunión Nacional de Vespino se celebrara en Murcia.



### ■ ANDRÉS MACANÁS BOTÍA

**Nuestra región participó en la Vuelta a España en Vespino 2008 y los miembros de nuestra asociación aceptaron el reto** que suponía la organización del segundo encuentro, eso sí, animados y apoyados por [www.vespinos.net](http://www.vespinos.net), con Francesc Gari, el rey del Vespino, a la cabeza. Pero nunca habíamos organizado nada semejante y vino la dureza de la realidad al enfrentarnos a las dificultades. Ignacio Murcia, José María Parra, Andrés García, Ramón Cervantes, Antonio Pérez, Blas Puigcerber, Milagro Masiá, Mariana Sánchez, María del Mar Muñoz, Concha Vivancos, Ana María Muñoz y su hijo Andrés Macanás Jr., así como sus respectivas familias, metieron el hombro para portear... ¡como si de un paso de Salcillo se tratara!, a fin de que la segunda reunión nacional fuese una realidad. Las dificultades ponen en marcha mecanismos de superación y la imaginación se desarrolla. El comité organizador deseaba que no se tratara sólo de una concentración y diseñó un minicongreso vespintero.

Ya el día 17 de abril llegaban procedentes de la geografía española furgonetas con Vespino. Hay que destacar la pareja de piloto/pilota que rodando hicieron 350 km desde Segorbe hasta Murcia: Toni y Teresa. El deseado día 18 llegó y se inició con un recorrido matutino. La lluvia, que hizo su aparición a primeras horas de la mañana, finalmente quiso retrasarse un poco. Pocos kilómetros pero buenos, subiendo al Santuario de la Fuensanta y bajando por La Alberca. Un delicioso paseo entre pinares y con la vista panorámica de Murcia y su huerta, a través de la que discurre maltrecho y desangrado nuestro río. El Segura. Dos valientes mujeres iban en la expedición: Aina Gari y Teresa Bonillo. Regresamos al antiguo cuartel de artillería, y en su patio de armas se estacionaron el medio centenar de Vespino participantes, entre los que se encontraban la Bella Durmiente y la Miquel Àngel. También el prototipo de Segorbe, La Pantera Rosa de Antonio Tortajada, Toni Santamaría, Juan Scrig, Teresa Bonillo, Javier Jordá. La Harley Vespinson

de José Cervera y familia. El Vespino custom del barril de cerveza de Eduardo Molina y, cómo no, alguna Vespa con sidecar que nuestro amigo Tone Ruyz había restaurado recientemente.

Ya en el congreso vespintero, ponencias como la de Fernando Foix, con análisis de la Vuelta a España, y exposición de audiovisuales, los viajes de Valentín y la magnífica exposición de Kiqu sobre la mecánica del Vespino. Era obligatorio hablar de proyectos, y así lo hizo Valentín con la presentación de su próximo viaje transcontinental desde Tarifa a Cabo Norte, que adornó con información y fotos de los sitios a visitar... pero como no podía ser de otra manera -por ser el último en intervenir-, el exigente marcapasos del reloj le sustrajo algunos minutos, por lo que dejó a los congresistas con la miel en los labios. Obligado recuerdo para Palmieri y Miquel Àngel por sus precedentes viajes a Cabo Norte en Vespino.

Comida de hermandad y el respeto a la recomendable siesta que permitió asistir ya entrada la noche al Entierro de la Sardina, acontecimiento declarado de interés turístico internacional, y que incluye un desfile de carrozas de las que se arrojan a los más de 500.000 espectadores que lo presencian cientos de miles de regalos y juguetes. No quedó nadie sin su regalo. El pito, el balón y el muñeco de doña sardina estuvieron entre los objetos más apreciados por conseguir.

No podemos olvidar a nuestros muy jóvenes vespinteros, que constituyen la cuarta generación: Rosa, Susana, Joaquín, Elisa, Pablo, Ana, Pilar, Andrés y al último vespintero murciano de sólo dos meses: Adrián, nietecillo de Ignacio.

Por último, asistimos a la quema de la sardina y al gran espectáculo de fuegos artificiales que puso el broche final a las Fiestas de Primavera de Murcia y a la 2ª Reunión Nacional de Vespino, donde vespinteros procedentes de distintas provincias compartimos nuestra afición, conviviendo y disfrutando en grupo, pues de esta forma se disfruta aún más que en solitario.

